
一般質問通告事項一覧表 

平成２９年第１回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 飯田洋司 電子母子手帳に 

ついて 

現在の母子手帳に加え、電子母子手帳の運

用を考えているのか。 

保健福祉

部長 

学習とふれあい 

交流について 

１．２８年度に「みほちゃん広場」を夏休み

に５日限定で開催しましたが、毎月の開催

はできないのか。 

２．近隣市町村では、国より補助を受け毎週

開催しているようですが、本村の対応は。 

保健福祉

部長 

教育長 

各種証明書のコン

ビニ交付について 

現在の証明書発行をコンビニで交付処理は

出来ないのか。 

総務部長 

２ 

 

松村広志 地域〝互助″に 

よる連携強化へ 

（自助・共助・公助に加え、〝互助″による

地域力強化の取り組み） 

①地域運営組織制度の取り組みについて 

 ・本村の現状と課題 

②社会福祉法改正による、地域への公益的な

取り組みの改善について 

③地域共生社会に向けた取り組み 

担当部長 

 

子育て支援に 

ついて 

産後うつ・虐待予防等の助成について 担当部長 

地域交流館の活用

について 

 地域交流館での高齢者・障害者等による有

効利用について 

担当部長 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹部澄雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「いじめ」対策の

取り組みにつて 

 

○児童会・生徒会等がいじめ防止の取組みを

主体的に活動できるように支援しているの

か。 

○児童生徒に特定の「行動・態度の様式」や

「価値観・規範意識」などを身に付けさせ

理想を自覚・志向させる道徳教育を充実

し、いじめ等に関する子供たちの考えや意

見等をテーマとした父兄参観授業などを実

施しているのか。 

○美浦村いじめの防止及び根絶のための基本

方針を保護者および地域住民に周知徹底

し、年間活動計画を明確にして保護者およ

び地域住民の意見を取り入れるなどして地

域を巻き込んで活用しているか。 

教育長 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

 

３ 

 

 

 

 

竹部澄雄 

 

 

 

 

 

災害時の消防団の

防災活動について 

 

○災害時の被害把握のために小型無人機「ド

ローン」やオフロードバイク、小型消火ポ

ンプ等を 2017年に都道府県の消防学校に配

備し地域の消防団の訓練に活用し災害時に

被害状況を素早く偵察、把握できるように

すると総務省消防庁が発表したが、美浦村

消防団はこの訓練を活用するのか。 

総務部長 

災害時の外国人 

支援について 

 

○災害時に外国人を支援する為に美浦村に在

住する外国人を美浦村国際交流協会及び村

は把握し災害時の避難対策を指導している

のか。 

総務部長 

防災訓練について ○防災訓練の参加人数を増やす為に村はどの

ような検討をしているのか。 

総務部長 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡沢 清 公共施設等総合 

管理計画について 

①公共施設等総合管理計画の策定状況及びそ

の概略 

②計画策定、計画に基づく取り組みを推進す

る体制について 

③所有施設の現況および将来の見通し（近い

将来、老朽化対策が必要となる施設等）。 

④公共施設の統合、もしくは除却の計画はあ

るか。 

⑤計画に基づく改修、補修、統合、除却に伴

う財政措置について、計画期間（あるいは

今後）における見通し 

担当部長 

放課後児童クラブ

について 

①利用児童一人当たりの面積要件が国基準を

下回っている状況をどう改善するか、平成

２９年度における施策は？ 

②指定管理者制度に移行後の、児童・生徒、

保護者からの意見、要望について 

担当部長 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

林 昌子 

 

 

 

 

 

 

 

 

美浦村通学交通 

基金について 

本村高校生の通学に関する事業の実施に必

要な財源に充てる為に「美浦村通学交通基金

条例」として平成 20年 3月 21日に条例制定

されましたが、今後の基金の利活用をどの様

にお考えかお尋ね致します。 

① ｢教育支援基金｣への移行計画は有るのか。 

② 具体的使用計画は有るのか。 

③ 本来の目的である、高校生の通学に関する

支援の検討はなされているのか。 

村 長 

担当部長 
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５ 

 

林 昌子 自転車通行空間の

整備について 

 

自転車道の整備等に関する法律第４条に

「交通事故の発生状況その他の事情を考慮し

て『自転車道整備事業』を実施するよう努め

なければならない。」と自治体の責務により事

業の実施を促している。 

本村においても自転車の事故防止の為整備

が必要と考えます。今後の計画をお尋ね致し

ます。 

① 村内の自転車通行空間確保されている箇所

は。 

② 自転車を含む交通事故発生箇所の早期実施

が急務と考えるが、今後の計画箇所は。 

村 長 

担当部長 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塚本光司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域産品直売所 

について 

 

１ 地域産品直売所における運営は、正式に

ＪＡ茨城かすみに任せるのか。 

２ 地域産品直売所の運営における工程表は

示せるのか？ 

 （例えば来客者数、年間売上目標、３年後

はこの様な形であろうとか、イベントを何

回とか） 

３ 村商工会青年部（有志？）が地域産品直

売所に関わる様だが、その内容について。 

４ 地域産品直売所を見据えてのコンサル業

務委託の現在までの予算と、今後の関わり

はいつまでか。 

経済建設

部長 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

村職員採用と人事

について 

１ 現在における村職員の正規と非正規の割

合 

２ 新規採用時の基準は 

３ 中途採用の基準は 

４ 専門職の人数は 

総務部長 

 

 


